



Kisah Menarik: Ketika Aishwarya Rai Bicara Tentang Roka dengan Amitabh dan Jaya Bachchan untuk Abhishek Bachchan saat Ayahnya Tidak Ada di Kota

Description

Aishwarya Rai Bachchan Mengenang Kembali Acara 'Roka' yang Spontan dengan Abhishek Bachchan

Aishwarya Rai Bachchan berbagi detail tentang acara 'roka' yang spontan dengan Abhishek Bachchan, mengungkapkan kegigihan keluarga Bachchan yang tak sabar menunggu ayahnya tiba. Meskipun berasal dari latar belakang India Selatan, Aishwarya tidak akrab dengan konsep tersebut sebelum Abhishek memberitahunya. Acara tersebut terjadi ketika sang ayah sedang tidak ada di rumah.

Kehadiran Bachchan yang Penuh Antusias

Selama wawancara dengan Famously Filmfare, Aishwarya mengenang sifat spontan acara 'roka'nya dengan Abhishek setelah ia melamarnya. Meskipun berasal dari India Selatan, Aishwarya mengakui tidak mengenal konsep tersebut sebelum pernikahannya. Abhishek-lah yang memberitahunya tentang kunjungan mereka ke rumahnya. Ketika Abhishek Bachchan, didampingi oleh orang tuanya, Amitabh dan Jaya Bachchan, bersiap-siap mengunjungi rumah Aishwarya, ayahnya sedang berada di luar kota. Aishwarya, yang berusia 50 tahun, mengungkapkan bahwa 'roka' mereka berlangsung saat ayahnya sedang berbicara dengan mereka melalui telepon.

Kesaksian Aishwarya Selama Acara

Aishwarya memperjelas kebingungannya selama acara tersebut dan berbalik kepada ibunya, Brinda Rai, bertanya apakah dia telah bertunangan dengan Abhishek. Ia menjelaskan Bachchans terlihat emosional selama proses tersebut, berbeda dengan dirinya dan ibunya yang sama sekali tidak mengetahui. Aishwarya dan Abhishek menikah pada tahun 2007 dan menjadi orang tua dari putri mereka Aaradhya Bachchan.

Tentang TOI Entertainment Desk

Tim redaksi Entertainment TOI adalah tim jurnalis yang dinamis dan berdedikasi, bekerja tanpa lelah untuk membawa sejauh mungkin dunia hiburan langsung kepada pembaca The Times of India. Tidak ada karpet merah yang tidak terbuka, tidak ada panggung yang gelap – tim kami menjelajah dunia, membawa informasi terbaru dan pandangan dari Bollywood hingga Hollywood, dan setiap tempat

hiburan di antaranya. Kami tidak hanya melaporkan; kami bercerita tentang kepopuleran dan cerita yang belum pernah terungkap. Apakah itu munculnya sensasi baru atau perjalanan seorang veteran industri, Entertainment Desk TOI adalah tempat duduk terdepan Anda untuk narasi menarik yang membentuk lanskap hiburan. Di luar berita utama, kami menyajikan perayaan budaya. Kami mengeksplorasi perpotongan hiburan dengan masyarakat, politik, dan kehidupan sehari-hari.

Ringkasan

Aishwarya Rai Bachchan mengenang tentang 'roka' yang spontan dengan Abhishek Bachchan, mengungkapkan antusiasmenya Bachchans yang tidak sabar menunggu ayahnya tiba. Meskipun latar belakangnya orang India Selatan, Aishwarya tidak mengenal konsep tersebut sebelum Abhishek memberitahunya. Seremoni terjadi ketika ayahnya sedang pergi. Bagaimana pendapat Anda tentang kejutan ini? Apa pendapat Anda tentang tradisi pernikahan yang berbeda dari budaya sendiri? Bagikan pandangan Anda di bawah ini!

[end of article]

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark